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Abstract (en)
[origin: JPH05203373A] PURPOSE: To obtain a magnetic yoke for an induction crucible furnace of a type having a secondary moment and a
torsional moment higher in domain. CONSTITUTION: This magnetic yoke 4 for an induction crucible furnace has a proper rod-shaped core stack
9 which is enclosed on three principal surfaces not facing the furnace coil 3 by a furnace body having a C-or U-shaped cross section to hold a
magnetic field generated by the furnace coil 3 of the induction crucible furnace 1. The furnace body is built as flexurally and torsionally rigid support
body 8 and is made of a material with good electrical conductivity.

Abstract (de)
Es wird ein magnetischer Rückschluß für einen Induktionstiegelofen, mit einem stabförmigen Blechpaket vorgeschlagen, das zur Führung des von
der Ofenspule des Induktionstiegelofens erzeugten magnetischen Flusses geeignet ist. Das Blechpaket (9) auf seinen drei nicht der Ofenspule (3)
zugewandten Hauptoberflächen von einem biege- und verwindungssteifen, im Querschnitt C- oder U-förmigen Tragkörper (8,10 bis 12) eingefaßt.
Der Tragkörper besteht vorzugsweise aus einem elektrisch gut leitenden Material und weist zur Führung eines Kühlmittels geeignete Längskanäle
(13,14,16,17,18) auf. Vorzugsweise wird ein Strangpreßprofil aus einer Aluminiumlegierung verwendet. <IMAGE>
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